



CONFÉRENCE 'Equateur: récit de la bataille remportée des peuples indigènes d'Amazonie contre la multinationale Chevron Texaco' 28 février à Bruxelles

Geplaatst op woensdag 19 februari 2014 |

SHARE

Rapide rappel des faits: La compagnie Texaco (rachetée par Chevron en 2002) a opéré en Equateur entre 1964 et 1992. Sur cette même période, Texaco s'est rendue responsable d'avoir déversé pas moins de 71 millions de litres de résidu de pétrole et près de 64 millions de litres de pétrole brut sur un territoire de 2 millions d'hectares de l'Amazonie équatorienne.

Après presque 20 ans de poursuites judiciaires de la part des victimes de ce massacre écologique, la multinationale a été condamnée en 2012 à verser 19 milliards de dollars d'amende, sanction confirmée par l'instance de Cassation équatorienne mais réduite à environ 9 milliards de dollars en novembre 2013. Dans une tentative désespérée d'échapper à sa responsabilité et à son obligation de verser l'amende, Chevron-Texaco cherche à prolonger l'affaire en poursuivant en justice les demandant amazoniens sous une accusation d'organisation mafieuse, en lançant un procès de diffamation contre les avocats de ceux-ci sous une accusation de corruption et en portant plainte contre l'Etat équatorien, pourtant pas concerné par ce litige entre personnes privées, devant des tribunaux internationaux d'arbitrage.

Le récit de ce combat est aujourd'hui porté en Belgique au travers d'une tournée européenne endossée par Pablo Fajardo et Donald Moncayo.

Orateurs:

- Pablo Fajardo: conseiller juridique des populations affectées
- Donald Moncayo: représentant des populations affectées

>> OUVERT A TOUS ! <<

Lieu: CNAPD (Chaussée de Haecht 51, 1210 Bruxelles)

Horaire: le 28 février de 12h30 à 14h

Langue: Espagnol / traduction français

Sandwich & boissons à disposition.

Informations et inscriptions par message: 0488 484 194 ou csbelgique.equateur@gmail.com

Organisé par Comité belge de Solidarité avec l'Equateur face à Chevron-Texaco